



Un brin d'Histoire

Le GHRIB appartenait à la société Chagnaud et jaugeait 82 tonnes. le 13 mars 1943, il quitte le port de La Ciotat en direction de Marseille. Il a en remorque le chaland LABILLON. Ils transportaient des éléments nécessaires à la construction d'une digue. Arrivé à 6 milles à l'Ouest de Cassis, il est attaqué au canon par le sous-marin anglais HMS Taurus. Ghrib et Labillon sont envoyés par le fond en quelques minutes. Les survivants furent sauvés par les pêcheurs de Cassis. GHRIB et LABILLON reposent désormais à une trentaine de mètres l'un de l'autre bien à plat et en excellent état par 95m de profondeur. Les deux épaves ne seront découvertes que bien des années plus tard grâce à un ROV de la COMEX.

